Le mouvement des femmes contre les violences qui leurs sont faites a très vite pris une dimension internationale

Evidemment le problème de la domination masculine ne s'arrête pas là. Nous vivons dans

un société patriarcale, une société dont les ressorts les plus profonds expriment la domination

masculine, une domination qui s'exerce dans la famille, dans le couple, à l'école, au travail,

dans la politique et bien sur dans le parti.

Ces problèmes ont encore été bien développés dans des textes de préparation du congrès

par la commission féminine et Laurence Cohen nous dit -ce mouvement des femmes remet en

cause les fondements de la société-Comment ne pas partager cette façon de comprendre

les choses et faire des propositions de nos camarades l'objet le plus important de notre

congrès? Paul Laurent lui-même a bien déclaré "la bataille féministe est sûrement un des

plus puissants leviers de la transformation sociale à l'échelle mondiale".

La tâche est là et, en attendant l'image du parti prendrait une toute autre couleur.

Donc le congrès se prépare. A ce propos une anecdote: il y a quelques mois lors d'une

réunion à Malakoff sur des questions socio-économiques de nombreuses femmes communistes

prirent la parole mais ajoutèrent (toutes) quelques mots au sujet de ce mouvement des

femmes contre les violences dont elles sont victimes et leur point de vue sur cette question-

curieusement aucun homme parmi nos camarades ne fit connaitre son avis mais ... la dite question n'était pas à l'ordre du jour !